

令和7年度「税についての作文」優秀作品

税についての作文の募集は、将来を担う中学生が身近に感じた税やテレビや新聞などで知った税の話をテーマに作文を書くことで、税について関心を持ち正しい理解を深めることを目的に毎年実施しています。今年度は3年生17人が応募し、4人のみなさんが受賞しました。

庄内町長賞 最優秀賞	余目中3年	高橋 美桜さん
庄内町長賞 優秀賞	立川中3年	高橋 結菜さん
	立川中3年	西村 咲耶さん
	立川中3年	門脇 心絆さん



△高橋美桜さん



△左から高橋結菜さん、門脇心絆さん、西村咲耶さん

第44回全国中学生人権作文コンテスト山形大会酒田管内大会 令和7年度酒田管内小学生人権書道コンテスト

第44回全国中学生人権作文コンテスト山形大会酒田管内大会および令和7年度酒田管内小学生人権書道コンテストにおいて、入賞したみなさんを紹介します。

<作文コンテスト>

奨励賞	余目中3年	柿崎 啓人さん
-----	-------	---------

<書道コンテスト>

優秀賞 (庄内町教育委員会賞)	余目二小6年	佐々木麻友さん
優秀賞 (株式会社庄内日報社賞)	余目三小5年	佐藤 彩乃さん
	立川小6年	池田 結子さん
	立川小6年	石崎 叶芽さん
	余目二小6年	梅木 統摩さん
	余目二小6年	門脇 遼音さん
	余目二小6年	本間 匂さん
	余目三小5年	佐竹里音奈さん
	余目四小6年	赤谷 優衣さん
	余目四小6年	佐藤 優月さん

令和7年度「いじめ防止」標語

山形県青少年育成県民会議で展開する“いじめ・非行をなくそう”やまがた県民運動の一つとして、庄内町青少年育成町民会議で本町の小中学生から「いじめ防止」標語を募りました。小学生787人、中学生384人の計1,171人から応募いただき、本町から以下の作品が庄内地方青少年育成連絡協議会の優秀作品に選ばれました。それぞれの学年らしい私たちの心に響くすばらしい標語ばかりです。

賞	氏名	学校	標語
優秀賞	佐藤 悠大	立川中1年	助ける勇気 止める正義 僕らもなれる二刀流
優良賞	武田 苗樹	余目中1年	考え方 投こうする前 一呼吸
佳作	佐藤 晴詩	余目三小1年	「ごめんね」と「ありがとう」は えがおになれる なかよしのことば
佳作	吉宮陽奈子	立川小2年	声かけで つながるこころ おもいやり
佳作	佐藤 初輝	余目一小4年	お互いの 違いをみとめ 笑顔の輪
佳作	小林 凜大	余目一小5年	気づきたい 他人(ひと)の痛みや SOS
佳作	真鍋 純	立川中2年	取り組もう 未来の自分に 誇れる行動

令和7年度栄養関係功労者表彰



工藤むつ子さん (長畠)

協議会入会以降は減塩の運動に注力。食生活改善推進員(以下、食改)として、親子料理教室や小学校の料理クラブの講師を務めたり、まちづくりセンター主催の青空広場や、地域の高齢者の食の指導などに励んでいます。

活動で印象的だったことを伺

うと「子どもたちから美味しい

と、二コ二コ喜んでもらったこ

と」と話す工藤さん。今回の受

賞については「食改全員でもら

った賞だと感謝している。私一

人だけの賞ではない」と謙虚に

話していました。

庄内町食生活改善推進員協議会の会員として、長年地域の食生活の改善に努められた功績が認められ、工藤むつ子さんが厚生労働大臣から栄養関係功労賞を受賞されました。工藤さんは平成12年に余目町され、平成22年からは庄内町の同協議会の会長を務められています。



受賞者の方々を紹介します。

表 彰 状	集 落	氏 名
	館	小野寺 姫さん
	南 野	齋藤 真希さん
	上 幅	長南 忠さん
	荒 鍋	長南 誠さん
庄内町	庄内町農産物交流施設管理運営組合	組合長
		相馬 孝明さん
	和光町	佐藤 光治さん

感 謝 状	集 落	氏 名
	上 幅	太田ひろみさん
	廿六木	石井 範子さん
	川 端	齋藤 すぎさん
	団 町	田澤 功さん
庄内町	西興野	齋藤 信雄さん
	馬 場	鶴巻 韶さん
	千本杉	石川 直樹さん
	東本町	池田 仁さん
	館	小野寺 姫さん

感 謝 状	集 落	氏 名
	前田野	臼下部文博さん
	福 島	佐藤 芳一さん
	酒田市	中村 有さん
	鶴岡市	土谷大仁朗さん
山形支社	明治安田生命保険相互会社	
	山形支社社長	
	松本 定重さん	
	駅 前	安藤 将士さん

令和7年度庄内町総合表彰式 令和8年庄内町新春を祝う会

令和7年度庄内町総合表彰式と令和8年新春を祝う会が1月7日、響ホールで開催。総合表彰式では、各分野で功績のあった方5人・1団体に表彰状、14人・1団体に感謝状が贈られました。新春を祝う会では、ハワイ州ホノルル市との友好都市締結に関して報告が行われました。その後の新春懇談会には約100人が参加し、今年の飛躍を誓いました。